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Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Förderung von Vereinen 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Wie arm wäre unsere Stadt ohne das Ehrenamt? Gäbe jeder Dritte von uns – so viele sind 
es nämlich – sein Engagement auf, reduzierten sich unkomplizierte Hilfe, 
zwischenmenschliche Wärme und unzählige Freizeitangebote wohl auf ein Minimum. Unsere 
Gesellschaft wäre in der Tat wesentlich ärmer. Vereine, Verbände aber auch Initiativen 
können jährlich Förderungen beantragen. Dafür erhält die Stadt jährlich einen Zuschuss von 
der Thüringer Ehrenamtsstiftung. So wurden im Jahr 2017, 40 Vereine mit insgesamt 12.385 
Euro unterstützt. Über die Höhe der Zuwendung entscheidet der Eisenacher 
Ehrenamtsbeirat. 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie viel Vereine sind in der Stadt Eisenach angemeldet? 
2. Gibt es Seitens der Stadt Überlegungen, eine Ehrenamtscard, ähnlich anderer Thüringer 

Kommunen an Ehrenamtliche Bürger auszureichen? 
3. Wie viel Vereine haben im letzten Jahr die Förderung beantragt? 
4. Wie hoch war die ausgereichte Summe?  
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